

Caussade. Le lycée Claude-Nougaro et la semaine de l'industrie



En haut, les élèves dans l'entreprise Apem à Caussade ; en bas, dans l'entreprise Trimet à Castelsarrasin.



Éducation, Caussade

Publié le 03/12/2023 à 05:12

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/01:59

La semaine de l'industrie est l'occasion de se plonger dans le monde de l'industrie, de l'innovation et de la technologie française.

Le coup d'envoi de la 12e édition de la Semaine de l'industrie placée sous le signe de la rencontre, a été donné le 27 novembre avec plus de 5 500 événements organisés sur l'ensemble du territoire national et plus de 2,2 millions de participants attendus. Dans le cadre de cette semaine de l'industrie organisée en collaboration avec la Chambre de commerce et d'industrie et l'Union des industries et métiers de la métallurgie (IUMM), le Ministère de l'Éducation nationale a participé à la semaine de l'industrie afin de sensibiliser les élèves au secteur industriel et à ses métiers.

Des échanges riches

L'objectif de la semaine était de revaloriser l'industrie auprès de l'ensemble de la population et de renforcer son attractivité, et celle de ses métiers, auprès des jeunes. Plusieurs journées portes ouvertes dans les entreprises ont été organisées pour les élèves des trois filières professionnelles du lycée polyvalent Claude-Nougaro de Caussade-Montels. Les élèves de la classe de seconde MV (métiers de la maintenance des matériels et des véhicules) se sont rendus le lundi 27 novembre chez Volvo-Lett à Montauban et au groupe Faurie-Renault à Montauban. Les élèves de la seconde MTNE (métiers des transitions numérique et énergétique) ont été accueillis à l'Apem à Caussade, le jeudi 30 novembre.

Enfin, les élèves de seconde MPMIA (métiers du pilotage et de la maintenance d'installations automatisées) ont visité le jeudi 30 novembre, l'entreprise Trimet à Castelsarrasin et la coopérative Stanor à Moissac. Mesdames la proviseure Sabine Bergougnoux, la proviseure adjointe, la directrice déléguée à la formation professionnelle et technologique, l'équipe pédagogique, la responsable du bureau des entreprises Jacqueline Dimarch et les élèves du lycée Claude-Nougaro tiennent à remercier tous les directeurs, responsables d'entreprises et leurs collaborateurs pour l'accueil et les échanges professionnels si riches d'expériences dans le parcours des apprenants. Un grand merci également aux partenaires institutionnels que sont la CCI et l'IUMM ainsi qu'à l'équipe des transports en autocar Voyages du Bas-Quercy.

Internet : claudenougaro.mon-ent-occitanie.fr/